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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 15.04.2015 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 10 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Bausewein, 

 

in den letzten Tagen konnte man in der lokalen Presse von der geplanten, neuen Südeinfahrt 

(Arndtstraße) und den damit verbundenen Konflikten zwischen Artenschutz (Fledermäusen) und 

Straßenumbau einiges lesen. Hierzu unsere Fragen: 

 

1. Wie viel Arten und Individuen an Fledermäusen wurden in den letzten 5 Jahren in den 

bekannten Winterquartieren am Nordrand des Steigers erfasst? 

 

2. Seit wann sind die Vorkommen der Fledermäuse im Erfurter Steiger bekannt und wie werden sie 

überwacht? 

 

3. Wie ist der aktuelle Stand der Planungen? Wir bitten um zur Verfügung Stellung. 

 

4. Wie sieht die Zeitachse der Planung für die neue Südeinfahrt aus? 

 

5. Sollte die neue Südeinfahrt tatsächlich gebaut werden: Wie teuer wird diese 

Straßenbaumaßnahme und um wie viel teurer würde der Straßenbau durch die entsprechenden 

Schutzmaßnahmen für die Fledermäuse werden, als die bisherige Planung ohne 

Fledermausschutz? (Bitte konkret nach Schutzmaßnahmen aufgeschlüsselt). 

 

 

Im Voraus vielen Dank für Ihre Antwort 
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